

Decretan prohibición de funcionamiento en la Escuela Bernardo O'Higgins

A raíz de problemas con aguas servidas. SLEP Licancabur anunció suspensión de las clases.

Pablo Mamani Prado
La Estrella

La autoridad sanitaria de la Seremi de Salud decretó la prohibición de funcionamiento de la Escuela Mecano Bernardo O'Higgins (E-10) de Tocopilla, siendo la principal razón el problema en el manejo de las aguas servidas en el recinto educacional.

Esta medida se implementó ayer por la tarde, luego de la salida de los estudiantes, debido a que hace días se sentían malos olores en el establecimiento y tras una fiscalización de la Seremi de Salud.

Esto motivó la suspensión de clases en la E-10 para más de 600 alumnos y funcionarios.

ACCIONES

Consultados por La Estrella, el sostenedor del recinto, el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Licancabur, indicó que



ESTA MEDIDA SE DECRETÓ DURANTE LA TARDE DE AYER EN EL RECINTO EDUCACIONAL TOCOPILLANO.

"tras una fiscalización de la Seremi de Salud se ha decretado la suspensión de actividades de la Escuela Modular Bernardo O'Higgins de Tocopilla, debido a deficiencias que afectan a la comunidad educativa. El Servicio Local de Educación Pública Licancabur informa que el martes 1 de abril las clases estarán suspendidas. Durante esta jornada se implementará un plan de contingencia para asegurar la continuidad educativa en condiciones adecuadas".

En la misma línea, des-

de SLEP señalaron que "esta situación responde a decisiones previas del sostenedor anterior, quien no evaluó adecuadamente las condiciones del establecimiento. Como nuevos sostenedores asumimos la responsabilidad y trabajaremos en soluciones inmediatas para garantizar la seguridad y el bienestar de todos".

Finalmente el SLEP afirmó que durante esta jornada se enviará un comunicado detallado a funcionarios, apoderados y prensa, explicando las acciones y medidas a seguir.

Es preciso destacar que el segundo semestre del 2024 se realizó el cambio de establecimiento de la E-10, a raíz de problemas con filtraciones de agua en el recinto original de Avenida 18 de Septiembre, que fue entregado en 2018 tras varios años de espera de su reconstrucción por el terremoto que azotó a Tocopilla en el 2007 y, en ese periodo, la comunidad de la Bernardo O'Higgins tuvo que realizar sus clases en la Escuela Modular Mecano que hoy presenta problemas con aguas servidas. ☺